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ACTA No.033 

14 de Octubre de 2004 
 

 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:10  p.m. 
 

ASISTENTES: 
Profesor Emilio Montenegro Presidente del Consejo de Carrera 
Profesora Deicy Alvarado  Representante Áreas Básicas de Ingeniería 
Profesor Rafael Garzón Representante Área de Física 
Profesor Cesar Suárez Representante Área de Ingeniería 
Profesor Orlando Villanueva Representante Área de Humanidades 
Profesora Beatriz Jaramillo Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 
Estudiante Diego Domínguez Representante Estudiantil (Suplente) 
Estudiante Jorge Méndez Representante Estudiantil 
Ingeniera Susana Méndez Asistente 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS PENDIENTES 

 
 
2. PROFESORES 
3. ESTUDIANTES 
4. VARIOS 
 
DESARROLLO 
 
 
1. FORMAL 

1.1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 
 

1.2 LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 
 
 R/  Se dio lectura al acta  32 y se aprobó. 



 
 
 

 
2. PROFESORES 

2.1. Correspondencia 
 

2.1.1. Se da lectura a la carta remitida por el profesor Alberto Acosta, en la que 
solicita le sea aprobado el año sabático a partir de Enero del año 2005. 

R/  Revisando la reglamentación sobre la solicitud de año sabático, el consejo 
concluye que no es de su competencia decidir sobre está solicitud. 
 
2.1.2.  Se da lectura a la carta remitida por el profesor Julio Barón, en la que 

solicita nuevamente la aprobación del grupo de trabajo Herramientas de 
Programación para la implementación de Servicios WEB, con el ajuste al 
cronograma propuesto en el consejo de Carrera anterior. (Rad. 540) 

R/  El Consejo aprueba la propuesta, aclarando que solo se podrán reconocer 
certificaciones de integrantes de este grupo de trabajo a partir del primer periodo del 
2005 y se presentará al Consejo de Facultad. 
 
2.1.3. Se da lectura a la carta remitida por las profesoras Gloria Inés Neira y 

Pilar Bohórquez,  presentando el informe sobre la prueba de validación de 
Matemáticas II (Calculo Diferencial e Integral) presentada por el estudiante Juan 
Carlos Rodríguez cód: 20002020063 en la que obtuvo como nota final: 2.2. (Rad. 
1165) 

R/  El Consejo se da por enterado y ordena el registro de la nota. 
 

 
3. ESTUDIANTES 
 
 

3.1. Correspondencia. 
3.1.1. Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Carlos Orlando Peña 

Cuellar cód: 9922025, en la que solicita el registro oficial de las electivas 
Caricatura e Historia del Arte que se están dictando en el Proyecto Curricular de 
Ingeniería Industrial ya que aunque las ha tomado desde el comienzo de 
semestre estás no aparecen en su registro de asignaturas. (Rad. 1113) 

R/ El Consejo autoriza que se solicite la inscripción de estas asignaturas a la oficina 
Asesora de Sistemas. 
 
 
3.1.2. Se da lectura a la carta remitida por el estudiante John Jairo Hernández 

Camargo cód: 20032020059, quien solicita la cancelación de la asignatura 
Programación Avanzada, aduciendo motivos laborales. (Rad. 1.161) 

R/  El Consejo no aprueba la solicitud, ya que según el acuerdo 25 del 27 de 
Diciembre de 1994 está solicitud es extemporánea. 
 
 
 
 



3.1.3. Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Javier Darío Fajardo 
Rodríguez cód: 20032020039 quien solicita la cancelación de la asignatura 
Programación Avanzada, aduciendo motivos laborales y el cruce de las clases de 
recuperación con otras asignaturas. (Rad. 1.163) 

R/    El Consejo no aprueba la solicitud, ya que según el acuerdo 25 del 27 de 
Diciembre de 1994 está solicitud es extemporánea. 
 
3.1.4. Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Camilo Gómez Alarcón 

cód: 9222043,  quien solicita el aplazamiento de la tutoría para la asignatura 
Juegos Gerenciales, ya que el profesor César Suárez no dispone de tiempo para 
realizarla este semestre. (Rad. 1.189) 

R/ El consejo determina dar por cancelada está tutoría y le sugiere a el estudiante que 
la solicite dentro de los términos establecidos en el primer semestre del 2005. 
 
3.1.5. Se da lectura al derecho de petición interpuesto por el estudiante Yeisson 

Javier Martínez cód: 9612049  en el que solicita información sobre los cursos de 
actualización. 

R/   El Consejo en respuesta a está petición, aclara que existe la modalidad de los 
cursos de profundización para ser tomados en pregrado, así como para las personas 
que por alguna razón no puedan asistir en los horarios establecidos por la 
Universidad en Horario diurno, se encuentran en tramite cursos en horarios no 
laborales, a los que les hace falta solamente la autorización de la propuesta 
financiera por parte del IDEXUD. 
  
 
 

 
3.2. Proyectos y Anteproyectos 

 
Códigos Nombres Titulo  Director Jurados 

 
9912071 
 
9912013 

Rolmy Monroy Villanueva 
 
Miguel Angel Bermúdez 

Datawarehouse aplicado al manejo de 
pautas publicitarias para las 
programadoras de Televisión AP-G 

Octavio Salcedo Sonia 
Ordóñez 
 
Luz Marina 
Orjuela 

428209 
 
428446 

Irlanda Romero Leyton 
 
Yudy Paola Trujillo 

Desarrollo de un sistema de 
Información para la división 
administrativa del instituto 
departamental de Transito y 
Transporte de Caqueta AP-P AM 

Interno: José 
Joaquín 
Bocanegra 
 
Externo: Alfonso 
Cabrera Figueroa 

Jhon 
Velásquez 

427697 
 
427722 

Maria Ruby Artunduaga 
Peña 
 
Mirya Jasbeidy López 
Valencia 

Desarrollo de un Software Educativo 
para el apoyo a la educación a 
distancia de la Universidad de la 
Amazonía 

Elio Fabio 
Sanchez 

Beatriz 
Jaramillo 

 
AP-P Anteproyecto de Pasantía. AP-G Anteproyecto de Grado. PG Proyecto de Grado 

 
 

 
 
 
 



 
 

4. SECRETARIA ACADÉMICA 
4.1. Se da lectura a la carta remitida por el secretario académico Orlando Rios, en la 

que presenta la respuesta del vicerrector sobre la diferencia presentada en el perfil 
en el área de Ciencias de la Computación y Programación publicado en el periódico 
con respecto a el elaborado por el Consejo de Carrera. En el que el Vicerrector 
especifica que se realizo este cambio ya que se procuro una redacción general sin 
que se perdiera la perspectiva particular de lo aprobado por los consejos. (Rad. 525). 

 
R/  El Consejo determina que se debe solicitar un informe a los jureados encargados 
de la selección de las personas que se presentaron a este concurso, con el fin de 
establecer cuales fueron las dificultades presentadas por dichos cambios. 
 

 
 

5. VARIOS 
 
 El Profesor Orlando Villanueva solicita que el consejo tenga un pronunciamiento sobre los 
ECAES y sobre las políticas que se van a tener en cuanta para realizar la Evaluación 
Docente, ya que dentro de los mejores ECAES no figura ningún estudiante de Ingeniería de 
Sistemas. 
 
La profesora Beatriz Jaramillo solicita una explicación sobre la selección de los asistentes a 
el Seminario de Apertura y flexibilidad Curricular en la Educación Superior. 
 
El Profesor Emilio Montenegro le explica que se escogieron a la profesora Deicy Alvarado y 
Zulima Ortiz, ya que ellas se encontraban en la disposición de asistir a dicha conferencia y 
se tenía la idea de que ella ya había sido informada particularmente. 
 
La profesora Beatriz Jaramillo informa que es importante que se trabaje sobre el capítulo 6 
del libro   “La de-construcción Curricular” (Nelson López jimenez en la reunión de Seminario 
Permanente, con el fin de empezar a definir como se va a llevar a cabo la reforma Curricular, 
definir un plan de acción teniendo en cuenta los conceptos de flexibilidad curricular y 
plantear un cronograma de actividades, en el que se incluya la realización de un encuentro 
que contribuya para este fin. 
 

 
 

 
 

Siendo las  4:00  p.m. se da por terminada la sesión . 
  
 
 
 
 
  
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente   Secretaria. 
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